

# *19 policiers mexicains sont écrivés pour pillage durant des protestations contre la hausse des prix de l'essence*

---



Mexico, 10 janvier, (RHC).- Environ 19 agents de police mexicains ont été arrêtés pour leur présumée participation aux pillages enregistrés la semaine dernière dans l'état de Veracruz, au milieu des protestations pour la hausse des prix de l'essence.

Le Secrétariat de la Sécurité Publique au Mexique a fait savoir que les agents en questions avaient stocké dans un entrepôt, des produits saccagés sans avoir notifié leurs supérieurs.

Les policiers arrêtés sont membres de la police de Medellín, dans l'État de Veracruz.

Par ailleurs, plus de 400 personnes, accusées de vol avec violence et de dommages à des biens ont été emprisonnées.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/117983-19-policiers-mexicains-sont-ecroues-pour-pillage-durant-des-protestations-contre-la-hausse-des-prix-de-lesence>



**Radio Habana Cuba**